



Diputada de Morena en Puebla denunció hostigamiento e intimidación en su contra



Por medio de sus redes sociales, la diputada **Odette Nayeri Almazán Muñoz**, militante del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), denunció haber sido víctima de múltiples actos de intimidación y hostigamiento durante sus labores como funcionaria.

La legisladora federal del Distrito 8 de **Puebla** (con sede en el municipio de Chalchicomula de Sesma) compartió un comunicado en el que ofreció detalles sobre los ataques que han sido efectuados en su contra.

El primero de ellos, pudo leerse en el documento, ocurrió el **11 de diciembre de 2022**. Aquel día, alrededor de las 06:45 horas, dos sujetos vandalizaron el automóvil de la diputada. Este vehículo, cabe especificar, estaba estacionado a las afueras del domicilio que Odette Almazán ocupa de manera temporal por su cargo en el Congreso.

En la misma publicación en la que incluyó el comunicado, la diputada adjuntó el video de una de las cámaras de vigilancia que corroboró estos hechos.

[Diputada de Morena en Puebla denunció hostigamiento e intimidación en su contra - Infobae](#)